

Presidente FDA también es invitado

a Trinidad & Tobago

El Maestro FIDE Luis Flaquer, representará a la República Dominicana en la Copa UMADA 2010, a

celebrarse en Trinidad & Tobago del 14 al 18 de agosto, donde participarán ajedrecistas menores de 27 años de 21 países de la zona.

Luis Flaquer, una de las grandes promesas del ajedrez dominicano, es miembro del equipo que estará presente en las Olimpíadas Mundiales que tendrán lugar en Rusia, el próximo mes de septiembre. Para la inauguración del torneo también ha sido invitado el presidente de la Federación Dominicana

de Ajedrez, FDA,

Pedro Domínguez Brito, quien, además, sostendrá allí un encuentro con el presidente de la Federación Internacional de Ajedrez, FIDE, el sr. Kirsan Ilyumzhinov.

¡Éxitos a Luis Flaquer!